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謙虚に、誠実に、熱意を持って 

～前回の例会～ 
株式会社第一生命経済研究所 

首席エコノミスト 

嶌峰 義清 氏 
『今後の内外経済市場動向 
～世界的インフレの影響』 
ご紹介者：永山篤史会員 

本日の例会 
公益財団法人東京オリンピック・パラリン

ピック競技大会組織委員会 
パラリンピック・ゲームズ・オフィサー 

中南 久志 氏 
『2回目のパラリンピックを 

東京で開催した意義』 
ご紹介者：花田浩会員 

  

 

 消費者物価指数を見ることが重要です。日
本では2％上がってきています。その理由の
ひとつはコロナです。コロナによって生産活
動が停止しました。供給能力が低下し、物価
が上がります。物価は需要と供給によって決
まるからです。もうひとつはロシアによるウ
クライナ侵攻です。各国がロシアに対する経
済制裁をしました。ロシア産といえば、原油、
天然ガス、石炭、小麦などのいわゆる資源で
す。これらが不足して需給が逼迫しています。 
 欧米では、労働需給が逼迫しています。す
ると賃金が上がります。結果、所得も上がり
生活に困らない。物価が上がりすぎないよう
に金利を上げます。ところが、日本や南米で
は労働需給が逼迫していない。逼迫しないと 

賃金が上がらないから景気が悪い。金利が上が
りません。 
 運用時にリターンが大きいので、金利が高い
方にお金が流れます。つまり日本からアメリカ
に運用資金が流れていく。ドルを買い円を売る
から円安になります。そして海外から買う物の
値段が上がり、物価が上昇します。 
 アメリカの失業率は4％ですが、アメリカに
とっては低い水準です。欧州も最低水準を更新
中です。まともな人はみんな働ける状況です。
そうすると時給が上がります。給料が上がると
使うお金も増えるから消費が劇的に増えます。
対して日本は失業率は下がっているがコロナ前
の水準に戻っていない。需給の改善が半分だか
ら所得改善も不十分、消費の改善も不十分。 
 物価が上がると生活コストがかかるから賃金
を上げてくれと要求する。労働需給が逼迫して
いる国は賃金を上げる。人件費コストを価格に
転嫁して物価が上がる、というスパイラル的上
昇という本当のインフレが起こる。欧米はこう
なりかねない。やがて景気が悪くなってしまう。  
 実際、景況感が悪くなっている。実質時間あ
たり賃金（給与上昇率からインフレ率を引いた
もの）は－4％。給料は上がっても物価はもっ
と上がっているから給料が減っているのと同じ
状態。いつまでも続くとスタグフレーションに
なる。これを避けるためにアメリカの中央銀行
は政策金利を上げている。今年中に1.75％くら
い上げ年内に3.5％くらいになる。一定程度上
げると景気が失速するリスクがあるから3.5％
が限界と思われる。つまり今年後半からアメリ
カの景気は減速します。あと2～3か月の賃金
統計次第です。長期金利と短期金利が逆転する
と100％失速しますが、前兆傾向が出ている。 
 今の円安は行き過ぎで120円くらいが妥当だ
が、アメリカの景気が一時的なら相場はこのま
ま、しばらくインフレが続くなら円高だろう。 
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ガバナー会よ
り、金澤会員
へ事務局長の
委嘱状お渡し 



会長：安井規雄         幹事：村上義弘 
会報委員会 委員長：川口修司 副委員長：相田秀雄 委員： 上田啓子 伊賀大祐 田中秀和  
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安井規雄 本日は、今年度例会3回目です。雨の

中ご参加有難うございます。今後とも宜しくお願

い致します。 

柴田和子 本日の嶌峰様のお話、楽しみに来まし

た。 

内海基二 柿崎のおいしいお米、ありがとうござ

いました。満76歳、かぞえで喜寿となりました。 

花田 浩 誕生日に美味しいお米をありがとうご

ざいました。 

            ￥16,000 

          累計          ￥75,000 

第 1659回 例 会 報 告 
 
■ 7月26日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 3. ガバナー会より、金澤会員へ事務局長の委嘱状
お渡し 
 4. 2021-22年度皆出席賞の贈呈 
 5.会長報告 
 6.委員会報告 
 7.卓話 
 8.点鐘 
 
■ 出席報告 
 7月26日 出席者 31名 ビジター0名 出席率 63％ 
 7月12日 出席者 26名  メーキャップ 6名 計32名 
 会員数53名 出席対象者49名 修正出席率 65％ 
 
■ビジター（敬称略） 
お見えになりませんでした。 
 
○ 会長報告 
 7/14(木) 米山奨学セミナーに出席しました。
米山財団は、米山梅吉氏が国際理解、親善、
平和を目指して設立しました。寄付はお金が
あるからするのではなく、心があるからする
のであるとの話がありました。 
 7/19(火)上田社会奉仕委員長とともに
「小・中学生の環境に関する自主研究」の協
力につき、港区役所を訪問し、今年も協力さ
せていただく旨を伝えました。 
 7/20(水)「会員増強の戦略思考と実践」の
セミナーにZOOM参加しました。「会員増強
は会員増強委員会の委員が行うのではなく、
会員全員参加でやる」等いろいろな意見が出
されました。 
 阿倍元首相を殺害した容疑者の鑑定留置が
始まりました。鑑定留置は、専門医が生育歴
や精神疾患の有無等を調べる手続きです。鑑
定留置をして刑事責任を問えるかを判断しま
す。 
 
○ 幹事報告 
・ポリオ根絶支援について、RIからお知らせ
が届いております。詳細は事務局にお問い合
わせください。 

 
8月  9日（火）休 会（11日山の日の振替） 
8月16日（火）夏休み休会 
8月23日（火）未 定 

今後の例会予定 

2021～2022年度年間皆出席表彰（敬称略） 
☆ホームクラブ皆出席賞 
木村奈美枝 丸山剛 加藤和子 由井伯秀 
能見俊三千 
 
☆皆出席賞（メーキャップ後出席率100％） 
金澤洋 陣内隆 上田啓子 松井秀文  
伊賀大祐 村上義弘 加茂佳彦 安井則雄 
田中秀和 
 
☆皆出席 
（新橋ルールによるメーキャップ後100％） 
小西悦郎 中根正紀 内海基二 田邊勉 
藤永忠利 鞍掛三津雄 三宅壽 高橋秀一郎 
相田秀雄 


